
 

一 般 質 問 通 告 表 

令和２年第１回姶良市議会定例会（３月 19日） 

 

氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

17．峯下 洋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．帖佐駅前の整備

事業について 

 

 

 

 

 

 

 

２．小学校へのパソ

コン配布について 

 

 

 

 

３．若者の就職問題

について 

 

 

 

 

 

 

 

４．マイナンバー普

及に対して 

 

 

（１）帖佐駅は一日当たりの乗降客が 

３千人を超え、エレベーター設置の検

討もあったと聞いたがバリアフリー化

はどのような計画がなされているか問

う。 

（２）以前、駅裏からの乗降口の整備の

件があったが、その後どのようになっ

たか問う。 

 

日本はＩＴ関連で近隣諸国の中で大き

く後れを取っている。子どもたちに未来

を託すためとして、このような事業が活

発に行われていると認識しているが、わ

が市の今後の取組を問う。 

 

２０２５年に人口８万人を達成するた

めには、若者が市内に留まることが一助

と考えるが、地元に残りたくても、自分

の希望する仕事がなく県外への就職が余

儀なくされている。市としてこのことに

対し、どのように取り組んでいくか問う。  

また、本市で起業する若者を支援する取

り組みはできないか。 

 

マイナンバーカード普及にあたり、多く

の方々が個人情報の流出が一番のネック

に成っていると考えるが、どのような施

策で目標達成していくか問う。 
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教育長 

 

 

 

 

市 長 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長   

18．堀  広子 

 

 

 

１．再生可能エネル

ギー発電設置にガ

イドラインを 

 

 

 環境基本計画（平成２６年から令和５

年）の重点プロジェクトに再生可能エネ

ルギーの利用促進が挙げられている。太

陽光発電設備等が急速に普及し、自然環

境、生活環境、景観への影響とともに災

市 長 

 

 

 

 



 

 

氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

 

 

 

 

２．高齢者などのご

み出し支援 

 

 

 

３．公営住宅家賃減

免制度について 

 

 

 

 

４．市営プールの計

画について 

 

害の発生などが懸念される。 

 事業者が適正な設置を行うよう、ガイ

ドラインの策定が必要だと思うがどう

か。 

 

 ごみ出しが困難な高齢者等を対象に自

宅を訪問し、ごみを収集する支援が、令

和３年度に計画されている。年度の途中

からでも前倒しで実施できないか問う。 

 

（１）公営住宅入居者への家賃減免の対

象者数と実績、その対応について問う。 

（２）霧島市の減免の実績と比較すると

あまりにも大きな差があるが、その理

由を説明せよ。 

 

 第８次実施計画（２０２０年度）の市

営プール整備事業が先送りにされてい

る。その理由を説明せよ。 
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